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Alle Maße sind ca.-Angaben. Alle Abbildungen unverbindlich. 
Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

All specified dimensions are approximate. All illustrations are non-binding. 
We reserve the right to make unpublished/unannounced modifications.

Wir liefern gemäß unseren neuesten Verkaufs- und Lieferbedingungen. 
Nicht alle aufgeführten Produkte sind sofort lieferbar. Eine Mindest-
bestellmenge ist für bestimmte Produkte erforderlich.

We deliver according to our latest general terms and conditions. Not all 
products listed are available from stock. A minimum order quantity may 
apply for certain products.

Alle Bilder, Grafiken und Texte in diesem Katalog sind urheberrechtlich 
geschützt. Jegliche Verwendung bedarf unserer vorherigen Zustimmung. 

All images, graphics and texts in our catalogue are copyright protected. 
Any use requires our prior written permission.
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Das Unternehmen Rolko Kohlgrüber GmbH gehört zur INDUS Holding AG und ist einer der global führenden Hersteller von 
Rehabilitationszubehör, Rollstuhlzubehör und Industriegütern. Internationale Markenhersteller und Fachhändler vertrauen auf 
das umfangreiche Lieferprogramm von Rolko. Dazu gehören Rollen, Räder und Zubehörteile für Rollstühle sowie Rollatoren, aber 
auch medizintechnische Produkte wie innovative Aufrichthilfen für Krankenhaus- und Pflegebetten. 
 
Darüber hinaus beliefert Rolko Hersteller und Fachhändler verschiedener Industriebranchen wie z.B. Kinderwagen, Kinderfahr-
zeug, Land- und Forstwirtschaft, Fahrrad-Großhandel oder Bootsanhängerbau mit fortschrittlichen Radlösungen, sicheren 
Transportrollen, hochwertigen Bereifungen und weiteren Komponenten.

Mit strategischen Standorten in Deutschland, Dänemark, den Niederlanden und einer eigenen Produktion in China sichert Rolko 
zuverlässige Beratung, Betreuung und schnelle Lieferung in mehr als 40 Länder rund um den Globus.

1960 · Willi Kohlgrüber wird zum 
selbständigen Handelsvertreter Bereich 
Räder und Industrierollen.

1989 · Baubeginn des Hauptsitzes 
an der Industriestraße in Borgholz-
hausen, Deutschland.

1994 · Erste Erweiterung des Hauptsit-
zes in Borgholzhausen durch Anbau und 
Vergrößerung der Lagerfläche.

2000 · Gründung von Rolko Nederland 
bv in Houten, Niederlande.

2003 · Neubau und Flächenerweiterung 
von Rolko Scandinavia ApS in Silkeborg, 
Dänemark.

2009 · Neubau und Flächenerweiterung 
von Rolko Nederland bv in Houten, 
Niederlande.

2012 · Weitere Flächenerweiterung von 
Rolko Kohlgrüber GmbH in Borgholzhausen, 
Deutschland.

2014 · Die INDUS Holding AG in Bergisch 
Gladbach wird Hauptanteilhaber der 

Rolko-Gruppe.

2010 · Neubau und Flächenerweiterung 
von Rolko Xiamen Wheels & Components 

Co. Ltd. in Xiamen, China.

2006 · Gründung des Produktionswerkes 
Xiamen Rolko Wheels & Components Co. 

Ltd. in Xiamen, China.

2002 · Zweite Erweiterung der Lagerfläche 
in Borgholzhausen, Deutschland.

1998 · Gründung von Rolko Scandinavia 
ApS in Silkeborg, Dänemark.

1990 · Gründung der Rolko Kohlgrüber 
GmbH durch Willi und Achim Kohlgrüber in 

Borgholzhausen, Deutschland.

1980 · Gründung der Rolko Industrie-
vertretungen durch Willi Kohlgrüber in 

Borgholzhausen - Barnhausen.

Unternehmen
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Company

Rolko Kohlgrüber GmbH belongs to the INDUS Holding AG and is a leading global manufacturer of rehabilitation accessories 
as well as wheelchair accessories and industrial goods. International manufacturers, as well as worldwide specialist retailers, 
rely on our extensive delivery programme. This includes castors, wheels and accessories for wheelchairs and walkers, as well as 
medical technology products such as innovative stand-up aids for hospital and care beds.
 
With advanced wheel solutions, reliable transport castors and high-grade tyres, we are at the disposal of manufacturers and 
specialist dealers in the industrial sector, for example, in the field of strollers, forestry and agriculture machines, bicycle 
wholesale and boat trailers.

With strategic locations in Germany, Denmark, the Netherlands and an own production site in China, the company ensures 
reliable advice, support and fast delivery in more than 40 countries around the world.

1960 · Willi Kohlgrüber becomes an 
independent sales representative for 
wheels and industrial castors.

1989 · Construction start of the 
headquarters at the Industriestraße 
in Borgholzhausen, Germany.

1994 · First expansion of the head-
quarters in Borgholzhausen by extension 
and enlargement of the storage area.

2000 · Founding of the subsidiary 
Rolko Nederland bv in Houten, the 
Netherlands.

2003 · New construction and extension 
of the subsidiary Rolko Scandinavia ApS 
in Silkeborg, Denmark.

2008 · New building and expansion 
of the subsidiary Rolko Nederland bv in 
Houten, the Netherlands.

2012 · Third expansion of Rolko 
Kohlgrüber GmbH in Borgholzhausen, 
Germany.

2014 · The INDUS Holding AG in Bergisch 
Gladbach becomes the main shareholder 

of the Rolko group.

2010 · New building and expansion 
of Rolko Xiamen Wheels & Components 

Co. Ltd.in Xiamen, China.

2006 · Founding of the production plant 
Xiamen Rolko Wheels & Components Co. 

Ltd. in Xiamen, China.

2002 · Second expansion of the main 
warehouse at Borgholzhausen, Germany.

1998 · Foundation of the subsidiary Rolko 
Scandinavia ApS in Silkeborg, Denmark.

1990 · Founding of Rolko Kohlgrüber 
GmbH by Willi and Achim Kohlgrüber in 

Borgholzhausen, Germany.

1980 · Founding of Rolko Industrial 
Representation by Willi Kohlgrüber in 

Borgholzhausen - Barnhausen, Germany.
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Konstruktion & Design

Neben einem breiten Sortiment von Standardprodukten und umfassenden Lösungen bietet Rolko auch maßgeschneiderte, 
kundenspezifische Komponenten für den Rehabilitations- und Industriemarkt an. Mit modernsten CAD-Arbeitsplätzen (Solid-
Works) bündeln wir Know-how, Kompetenz und Erfahrungsvorsprung. Darüber hinaus werden Rolko-Kunden bei der nach-
haltigen Entwicklung und Realisierung ihrer eigenen Ideen unterstützt oder Rolko passt ein bereits vorhandenes Standard-
produkt anhand von spezifischen Kundenanforderungen an. 

Unsere Kunden erhalten am Ende ein geprüftes und zuverlässiges Produkt, designed and engineered in Germany.

Produktdesign
Für kundenindividuelle Produkte entwerfen unsere Designer Gestaltungskonzepte und konstruieren anschließend innovative 
Lösungen und passgenaue Spezialanfertigungen, ganz nach den Vorstellungen unserer Kunden.
​
Produktentwicklung
Eine permanente und effiziente Produktentwicklung sorgt für eine schnelle Markteinführung der Produkte unserer Kunden. Ein 
kurzer Weg zwischen einer Produktidee und einem marktfähigen Produkt bedeutet für unsere Kunden ein großer Vorteil gegen-
über dem Wettbewerb.
​
Produktoptimierung
Kundenanforderungen, Innovationskraft sowie die stetige Verbesserung der Funktion/Qualitätsstandards der Rolko-Produkte 
haben absolute Priorität. Dafür wird bei uns kontinuierlich in neue Produkte, Technologien und Expertise investiert.
​
FEM-Berechnung
Bei einer FEM-Berechnung (Finite-Elemente-Methode) werden u. a. komplexe Strukturanalysen sowie eine Simulation der 
Formstabilität und eine Untersuchung der Belastungen durchgeführt, denen Baugruppen ausgesetzt werden. Das Ziel einer
FEM-Berechnung ist das frühzeitige Erkennen von Schwachstellen und die Erhöhung der Materialeffizienz vor der Prototypen-
herstellung, wodurch eine kostengünstige Produktion geschaffen wird.
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Construction & Design

In addition to a broad spectrum of standard products with comprehensive solutions, Rolko also offers tailor-made, customer-
specific components for the rehabilitation and industry markets. With state-of-the-art CAD workstations (SolidWorks), we bring 
know-how, competence and experience together. Furthermore Rolko customers are supported in the sustainable development 
and realisation of their own ideas, or Rolko adapts an already available product according to specific requirements from 
customers. 

In the end, our customers receive a tested and reliable quality product, engineered and designed in Germany.

Product Design
For customer-specific products, our product designers create concepts and subsequently design innovative tailor-made solutions, 
according to the very own wishes of our customers.
​
Product Development
A permanent product development, as well as a wide range of options, ensure a fast market launch. A short path between a 
product idea and a marketable product means for our customers a great advantage over their competition.
​
Product Optimisation
Customer requirements, innovative strength and continuous improvement of the function/quality standards of Rolko products 
have absolute priority at our company. That is why we continually invest in new products, technologies and expertise.
​
FEM Calculation
In a FEM (finite element method) calculation, several analysis are implemented, like complex structure analyses, simulation of 
structural stability and also examination of loads, to which the assemblies are exposed. The main goal of a FEM calculation 
during the product development is the early detection of weak points and the increase of material efficiency before the 
prototype production, which results in a cost-effective production.
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